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结缘期货

何俊是江西人，毕业于西安交大计算机系。大学毕业后，被分配到郑州邮电设计院
。

因为一个大学同学的亲戚在做期货，看到其暴利赚钱，开始尝试炒期货。不久之后
，1995年10月，离开单位，因为刚工作，根本就没有积蓄。于是自己拿出一些钱
，又借了一些，一共凑了16000元，就开始做了。开始了专职期货交易生涯。

当头一棒，爆仓终结

万事开头难，刚开始交易得很不好，一两天就亏掉了6000元。当时一进去就满仓了
，然后来回砍仓，亏损得很快，之后的交易开始变得谨慎。但是这一万多元的账户
始终没有太大起色，几个月后以解散收场。不愿离开金融市场，成为了金融公司的
员工。

遇到贵人，从头再来

痛定思痛，反思交易的不足。准备再战期货，但苦于无本金；此时，贵人天降，一
个关系不错的同事主动借给其两万元，那是同事当时所有的积蓄。96年的两万还是
很多的，何俊怀揣着这来之不易的本金和同事的无比信任，非常谨慎地开始操作。
从操作那笔钱开始，何俊总体上就再没亏过了。到1996年年底，我的资金从两万元
增长到30多万元。从亏损到盈利30万
，也就
一年多时间，何俊的期货短线炒单
天赋是罕见的
。到1998年已经有几百万元了。20年时间，不断资金滚动，获利数亿，并且成为
直达国际期货有限公司董事。

期货短线天王何俊的短线交易原则：

1、心态的调整

期货交易首要也是最难做到的就是心态的调整。人的情绪是多变的，如果你没有一
颗平静的心，在这个行业成功的几率很小。赚钱不骄傲，亏钱不沮丧。

2、资金管理

每一次的下单量要恒定，时而大时而小只会加重自己的负担，行情并不能看得很准

                                    1 / 2



有谁做过期货行业经历(有谁做过期货行业经历的)

，我们永远都是在试，而恒定的下单量让我们对盈利和亏损的度都有把握，这是我
觉得抵达成功最稳定的办法。

3、良好的交易习惯

日内短线交易者而言，顺势交易，不要贪图小利而逆势交易。一定不要留隔夜仓，
当天收盘前清仓，保证休息时间，否则得不偿失。

4、及时止损

短线交易本身赚的点数就不多，若止损不及时，就可能会赚不抵亏，甚至是巨亏。

5、专注

操作方法亦不可贪多。做期货的方法多样，总有一个方法最合适自己，能轻松驾驭
这个方法获取盈利。操作品种也不可贪多，专注做一个品种的时候效果最好。

6、交易节奏的调整

在赚钱和亏钱之间怎么调节？如果如果你今天赚了很多，说明你的状态极好，行情
非常符合你的方法，就应该一直做到不顺的时候再休息；不顺的时候说明你的状态
不好，或是行情不适合，选择休息是最佳的，等跳出这个状态再重回市场。

从何俊先生的经历我们可以看出期货的风险是很大的，操作不对很容易短时间亏完
。因此，期货有风险，入市需谨慎。
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